

„GSS läuft...!“ - Lollslauf 2023

Zum diesjährigen Lollslauf am 15.10.2023 gingen insgesamt 75 Schülerinnen und Schüler unserer Schule an den Start! Rekordverdächtig! Über diesen Zuspruch freuen wir uns und sehen das für die nächsten Jahre als tolle Chance, ein solches Sporterlebnis an unserer Schule zu etablieren. Das Interesse und die Motivation unserer Schülerinnen und Schüler zeigt, dass es im Schulleben wichtig ist, auch gemeinsame Erfahrungen außerhalb und Klassen-übergreifend zu schaffen. Es war wieder ein tolles Lauferlebnis, was den Kindern und Jugendlichen ein Gemeinschaftsgefühl vermittelte und jeder für sich seinen persönlichen Wettkampf erfahren konnte.

Bereits um 9 Uhr war für die Läuferinnen und Läufer der GSS Treffpunkt, um sich gemeinsam auf den Start einzustimmen. Frau Prill begleitete die Läuferinnen und Läufer an den Start und durch einen gemeinsamen Motivations-Spruch war die Vorfreude am Höhepunkt und es sollte endlich losgehen! An der Strecke warteten viele Eltern, Freunde und Verwandte sowie im Zieleinlauf die betreuenden Lehrkräfte, Frau Prill und Herr Wilhelm, um ordentlich anzufeuern und für den Endspurt die letzten Kräfte „rauszukitzeln“.

Es ist als wirklich sehr besonders hervorzuheben, wie jede einzelne Schülerin und jeder einzelne Schüler mit vollem Einsatz dabei war. So kam es zu tollen Laufergebnissen! Und hierbei geht es nicht nur um die Zeiten, sondern vielmehr auch um das persönliche Glücksgefühl, was das Laufen unter solchen Rahmenbedingungen auslöst!

Nach dem Schülerlauf von 1,3 km gingen die Schülerinnen und Schüler für den 5 km Lauf auf die Strecke, auch hier wirklich bemerkenswert, mit was für einem Elan dieser Lauf absolviert wurde. Dies zeigten die sehr guten Laufzeiten!

Erstmals stellte die Gesamtschule Schenkklengsfeld eine Schüler-Mannschaft, die über die 5 km in der Wertung der Männer einen vorderen Platz belegten - eine Klasse Teamleistung!

Wir waren als Gesamtschule Schenkklengsfeld in diesem Jahr wieder sehr gut vertreten und konnten wiederholt den 2. Platz in der Schulwertung belegen. Darüber freuen wir uns sehr, viel mehr aber noch über dieses Gemeinschaftsgefühl, was natürlich auch durch die einheitliche Farbe der neuen neongrünen Schulshirts entstanden ist - dieses „Meer aus grün“ verdanken wir einer sehr großzügigen Unterstützung der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg, dem Nachmittagsbereich der Gesamtschule Schenkklengsfeld und dem Intersport Bad Hersfeld. Es konnte so ermöglicht werden, dass alle Kinder und Jugendlichen ein Laufshirt der Schule geschenkt bekommen haben und so nun auch die Schule in ihrer Freizeit repräsentieren können. Ein großer Dank dafür!

Insgesamt ist ein solches Erlebnis nur mit vielen Helfern umzusetzen, daher gilt der Dank auch wieder in diesem Jahr unserem Förderverein der Gesamtschule Schenkklengsfeld, der die gesamten Startgebühren der Läuferinnen und Läufer übernommen hat! Somit konnte wirklich jeder am Lauf teilnehmen und das ist nicht selbstverständlich. Daher ein großes DANKESCHÖN an den Förderverein, welcher jedes Jahr ohne zögern unser Lauf-Event unterstützt!

Wir konnten so den Grundstein für die nächsten Jahre legen und den Blick über den schulischen Rahmen und über den Unterricht hinaus öffnen.

Es bedarf bei so vielen Schülerinnen und Schülern auch Mithilfe der Eltern, da die Aufsicht der betreuenden Lehrkräfte Frau Prill und Herr Wilhelm so vor Ort unterstützt werden konnte und die Abläufe deutlich erleichtert wurden. Der Lollslauf 2023 war nämlich insgesamt mit 3750 Läuferinnen und Läufern eine sehr erfolgreiche Großveranstaltung und wir sind sehr stolz und dankbar, in solcher Stärke mitgewirkt zu haben!

Daher freuen wir uns jetzt schon auf nächstes Jahr, wenn es wieder heißt: „ Die GSS läuft...!“.

Eine schulinterne Siegerehrung für den Lollslauf 2023 wird am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien im Foyer der Gesamtschule Schenkklengsfeld durchgeführt, um so alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu würdigen und die einzelnen Laufergebnisse besonders hervorzuheben, denn das haben alle Läuferinnen und Läufer mehr als verdient!

Wir sagen nochmals an alle DANKE, die diese Veranstaltung ermöglicht, begleitet und unterstützt haben!

Sportliche Grüße

Katharina Prill und Christian Wilhelm

